

Francia propondrá ante la ONU una tregua para Aleppo



La Habana, 28 sep (RHC) Francia está proponiendo conversaciones en la ONU para lograr un alto el fuego para la sitiada ciudad de Aleppo, en el norte de Siria, informó este miércoles el ministro de Exteriores francés, Jean-Marc Ayrault.

En declaraciones ante la cámara baja del Parlamento de París, Ayrault advirtió que Aleppo no puede convertirse en la Guernica del siglo XXI, en referencia a la ciudad vasca bombardeada durante la Guerra Civil española en 1937.

La brutalidad de los ataques que tuvieron lugar durante estos últimos días y el bombardeo sistemático de Aleppo, apuntar contra hospitales y convoy humanitarios, aumentan la indignación de la comunidad internacional, expresó Ayrault.

Todo esto confirma que el régimen sirio, con el apoyo de Rusia e Irán, está actualmente inmerso en una guerra total contra su pueblo. Ante esta estrategia, Francia no ahorrará esfuerzos en movilizar a la comunidad internacional, añadió.



Radio Habana Cuba